

“ふるさとを愛し、夢に向かって たくましく生きる子ども”



廣野っ子



酒田市立広野小学校便り
令和2年9月15日

4,5年生の自然体験学習

8月28日、気温がかなり高い日ではありましたが、4年生と5年生が遊佐町にある海浜自然の家に自然体験学習に出かけました。各自がしっかりと準備して参加したので体調不良者もなく、貴重な学習をすることができました。庄内の自然について学んだのはもちろんですが、5年生はリーダーシップを、4年生はフォロワーシップの大切さを体験できたようです。



学習指導員・スクールサポートスタッフのご紹介

前号でもお知らせいたしましたように、9月1日から学習指導員2名とスクールサポートスタッフ1名が勤務を開始しました。学習指導員の齋藤由美子先生は3,4年生の、加藤美穂先生は5,6年生の学習サポートを中心に授業の支援を行います。スクールサポートスタッフの齋藤りつ子先生は校務全般に渡ってさまざまな業務の支援を行います。来年3月までの勤務になります。地域のことをよく知っている、とても頼りになる3名です。

文部科学大臣のメッセージ

文部科学省のサイトに掲載されているものだそうです。9月上旬に酒田市教育委員会を通じて紹介がありました。新型コロナウイルス感染症に対する差別や偏見については、機会を見つけて多面的多角的に子どもたちに指導しているところではありますが、保護者の皆様や地域の皆様にもご一読いただきたく裏面に掲載いたしました。また、10月1日, 2日には6年生が仙台松島方面への修学旅行を行います。保護者の皆様のご理解を得るとともに、不特定多数との接触を可能な限り避ける行程への変更などできる限りの感染予防対策を講じた上での旅行になります。旅行先の感染拡大状況については直前まで情報収集を行い、状況判断をして参ります。コロナ感染予防と子どもたちの学習効果のバランスを考えた上での判断ですので、ご理解をお願いいたします。